

Ein ganz "normaler" Schultag

Von Bettyna

Hallöchen!

So, ich hab mir gedacht, dass ich mal eine Geschichte über Dr. Slump schreibe (Auch wenn sie ziemlich scheiße ist!)! Da man nicht viel darüber weiß, wie es bei Arale im Unterricht aussieht, hab ich dazu was geschrieben!

Übrigens: Auf dem Polnischen Sender RTL7 gibt's Dr. Slump als Anime!

Na ja, schreibt mir auch hier fleißig Kommentare! *hoff*

Viel Spaß beim lesen!

Yumi14

Ein ganz "normaler" Schultag in Pinguinhausen

"AAAAKKKKKAAAAAANNNNNNNEEEEEEE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!"

"GGGGGGAAAAA GGGGGGAAAAA!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!" Das waren Arale und die Gatchans, die gerade ihre Freundin Akane abholen wollten. Wütend und mit zerzausten Haaren erschien Akane im Fenster:

"Kannst du nicht wie jeder normale Mensch klingeln? Dann musst du nicht mehr so schreien! Biiiiiiiitte!", bettelte Akane und verzog sich in ihr Zimmer um sich umzuziehen. Zweifelnd und erstaunt zugleich sah Arale die Gatchans an:

"Sind Klingeln auch so laut wie ich?"

"Kupi pape pu!", antwortete Gatchan1. Die zweite Gatchan fragte:

"Gaga kupipi? (Das soll heißen: Lass uns die Klingel doch ausprobieren!)"

"Au jaaaa!", rief Arale begeistert und raste zur Tür.

"Ding dong ding dong...."

"RAAHHH, BIST DU DOOF? Einmal klingeln reicht!", schrie Akane, die die Tür aufgerissen hatte aber Arale hörte gar nicht zu, sondern sagte zu den Gatchans:

"Ups! Ha haha, das hat Spaß gemacht. Lasst uns jetzt Klingel spielen. Ding dong ding...."

"Hör auf, das kannst du machen, wenn du nach Hause kommst, aber wir müssen jetzt in die Schule..." Weiter kam Akane nicht, denn Arale hatte sie gepackt, und mir einem riesen "Zium" raste das schnellste Mädchen des Universums los in Richtung Schule!

In der Schule angekommen setzten Arale, Akane und die Gatchans sich auf ihre Plätze. Die ganze andere Truppe war schon da: Obotchaman, Pisuke und Tsukutsun. In der Klasse herrschte eine miese Stimmung, denn die Schule hatte gestern wieder

angefangen und draußen war es Hochsommer und die Sonne schien heiß (Sonne: "Hallo!"). Perfektes Wetter um den ganzen Tag vorm Haus zu spielen (meint Arale). Die Schüler fingen plötzlich an zu rufen:

"Wir wollen wieder Ferien! FERIEN!!!!!" Da trat auch schon der Lehrer Kurigashira ein - wie es schien, doch er passte wieder einmal nicht mit seinem riesengroßen Kopf durch die Tür. Er holte schon zur seiner speziellen Kopfnuss aus, die eigentlich tägliche Routine war, da die Tür jeden tag repariert wurde, doch da erschien der Direktor der kreischend den Flur entlang lief:

"Wehe, wenn sie noch einmal die Tür mit ihrem Schädel einschlagen, dann sind sie gefeuert!!" Doch der Lehrer Kurigashira gab wütend und weinerlich zurück:

"Was kann ich denn dafür, wenn ich so einen Großen Kopf habe. Wie soll ich sonst meine Schüler unterrichten?"

"Sie sind ein schlechtes Beispiel für die Schüler. Arale und die Gatchans, na ja, die sind ja keine richtigen Schüler, die gehen schon fast immer mir dem Kopf durch die Wand, weil sie meinen, das der Lehrer es ihnen beigebracht hat!" Als ob das ein Stichwort gewesen wäre, sprangen die eben genannten auf und Arale rief:

"Wir haben ganz fleißig geübt!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!" und so begann Arale mit Gatchan1 und Gatchan2 die ganzen Wände der Schule mit ihren Köpfen zu zertrümmern und wenn wir schon dabei sind aßen die Gatchans die restlichen Mauerteile auch noch auf.

Am Ende lag das ganze Schulgebäude in Schutt und Asche! Arale und die Gatchans freuten sich riesig:

"Das hat wahnsinnigen Spaß gemacht! Ha ha ha!" Alles blickte verdutzt drein und der Direktor warf sich heulend zu Boden. Als er sich endlich wieder beruhigt hatte sagte er ergeben:

"Arale hat mal wieder ihren Kopf durchgesetzt! Ferien für alle, bis die Schule wieder aufgebaut ist!" Alle brachen in Jubel aus und feierten Arale und die Gatchans!

Ende